



感動の146運動会



5・6年「Wave the Flag-心をついに」



3・4年「亀城っ子ソーラン2019」



1・2年「えがおでとどけるシャオイシャオ！」



「Go!Go!プラス!DE マーチング」



全男「決戦・赤白の戦い2019」



全女「赤と白のマーチ」

さわやかな秋晴れの中、10月5日(土)、146運動会を開催しました。たくさんの来賓・保護者のみなさまに見守られながら、子どもたちは練習の成果を発揮して、元気いっぱい演技・競技に参加しました。高学年の子どもたちは、係の仕事にも一生懸命取り組み、亀城っ子みんなで作り上げた素晴らしい運動会になりました。温かい声援を送っていただき、ありがとうございました。

がんばった運動会

2年桃組 西郷 めい

10月5日に、うんどう会がありました。2年生のリレーが1ばんだったので、ドキドキしました。「ぬかしてやるぞ。」という気持ちでした。そして、じゅんぱんが来ました。ぬかせなかったけど、あい手とのきよりをちぢめられました。さい後のきょうぎは、ダンスでした。かおのむきやえがおに気がつけました。今までのれんしゅうのせいかを、はっきできました。おわった後に先生から「上手だったよ。二百点。」と言われて、よかったです。

声出たぞソーランぶし

4年松組 田村 基

運動会で、学年でソーランぶしをしました。ぼくは、さいしょのかけ声をかける役わりでしたが、前日まで、声がガラガラに聞こえていて、ちゃんと本番に声が出るかすごく不安でした。父や母にも心配され、のどあめをなめてそなえました。学年のさいしょの大事なところなので、失敗したくありませんでした。本番では、自分では声がうまく出たと思います。みんなと最後までソーランぶしをやりきれて楽しかったです。

最初で最後のフラッグ演技

6年竹組 近藤 花音

私たち5・6年生はフラッグ演技に挑戦しました。初めての演技ということもあり、最初はとても不安でした。大きな旗をもって踊るのは難しく、初めのころはなかなかそろいませんでしたが、本番では今まで先生達に教えてもらったことを思い出して力を合わせ踊ることができました。お母さんに撮ってもらったビデオを見ると、とてもきれいがかっこよかったです。最後の運動会を思い切りやり切れて満足しています。

東海バンドフェスティバル



東海バンドフェスティバル演奏後の1枚



6年生メンバーで！

ブラスバンド部は8月20日（火）、岡崎市民会館あおいホールで開催された愛知県バンドフェスティバルで金賞を受賞し、愛知県の代表として、10月13日（日）に三重県営サンアリーナで開催された第23回東海小学生バンドフェスティバルに出場しました。「秋風の旅人」を演奏し、会場中に迫力のある演奏が響き渡り、銀賞を受賞しました。限られた練習時間の中で、積み重ねてきた練習の成果を精一杯発揮し、亀城小学校の代表にふさわしい立派な態度でしっかり参加する姿はすばらしかったです。

生活創意工夫展



石田科学賞



児童生徒創意工夫展の出品作品



「はじめてのソーイング」

10月13日（日）に、刈谷市産業振興センターあおいホールで石田科学賞児童生徒創意工夫展が開催されました。本校からも石田科学賞をはじめ入賞した10作品が展示されました。技術家庭科作品展も行われ、本校からは「はじめてのソーイング」と題して5年生の作品が展示されました。台風で1日中止になってしまいましたが、体験コーナーなどもあり、たくさんの方でにぎわっていました。



協力して稲刈りを行う5年生

収穫の喜びを体験

5年生は、5月から米づくりに取り組んできました。地域の農家の三浦さんやJAのみなさまに指導していただき、種まき、田植え、草刈りと作業を進めました。田んぼの稲も黄金色に実り、10月16日（水）に、待望の稲刈りを行いました。子どもたちは、稲を刈る役と刈った稲をすがい縄で縛る役を交代で行いました。初めて鎌を使う子も多く、最初は上手く刈ることができませんでしたが、三浦さんやJAのみなさまの丁寧な指導のおかげで、どんどん上達し、上手に稲刈りをすることができました。縄で縛る作業は少し難しかったようですが、たくさんの方に助けていただいて、無事はざかけまで作業を終え、収穫の喜びを味わうことができました。11月5日（火）に脱穀を行い、1月の感謝の会で収穫したお米をおにぎりにしていただく予定です。

